



6月 高原だより

通巻172号

阿毘縁むらづくり協議会/阿毘縁自治会

新型コロナウイルス対策について

阿毘縁むらづくり協議会・阿毘縁自治会 会長 生田 享也

鳥取県では全国に先駆けて学校が再開されました。日南町でも飲食店が開店し、療養施設の面会再開、文化ホールなどの公共施設も利用できるようになりました。阿毘縁むらづくり協議会も会議等の集会を開催できるようにいたしました。ステイホームの生活から少し行動範囲が広がり手足が伸ばせるようになった感じです。

ただし、イベント開催は慎重で「がいな祭り」は中止のようです。県外からの往来を制限することは、今のところ夏の行事までは続きそうです。食と文化の季節というイメージのある秋に、果たしてイベントが通常開催できるでしょうか。個人的には演奏会や舞台を同じ空間で楽しみたいと願っています。

今後、生活制限が緩くなったとしてもウイルスがいなくなった訳ではないので、感染と拡散防止の取り組みは続けなければなりません。人口密集地からの第2波の余波を受けないためにも密接・密集・密閉の3密を避け、外出時にはマスクをかけ、帰宅したら手洗いやうがいなどの感染予防を心掛けましょう。家庭と地域の安心と安全を守る行動が、これからの生活レベルを維持していく為に必要です。引き続き皆様のご協力をお願い致します。

協議会活動記録

【5月】

20日 会長・副会長会

29日 役員会

これからの予定

【6月】

未定 各部会



お知らせ

6月より各会場で百歳体操を再開します。

地域振興センターであげそげカフェも再開しますので、またお越してください。

お詫び

毎年5月に寄付金等の集金をお願いしていましたが、新型コロナウイルス感染予防の為に延期になっていました、今年は6月に集金をお願いしたいと思いますのでよろしくお願い致します。